

PRE-PROYECTO
ACTO PPD. METROPOLITANO
ESTADIO **SANTA LAURA**

OBJETIVOS:

Hacer un gran acto de masas de PPD. de la Región Metropolitana, con una indiscutida proyección nacional, que estaría vinculado en todo su desarrollo, desde su preparación a partir de los C.C.I. hasta su realización, a la Campaña de Formación de Apoderados; tarea que tiene serias dificultades en la región si atendemos a los plazos fijados y las metas cumplidas y que estaría chocando con problemas de convocatoria de los Comités Comunales, con la apatía de la población y con el temor de los afiliados a ir más allá de la firma de la ficha del Partido.

Este acto de masas tendría como motivo central la Promesa o Jura de los Apoderados PPD. de la Región Metropolitana y en el se completarían las mesas aún no cubiertas como también, los voluntarios necesarios para las otras tareas que se debe asumir el día del Plebiscito, todo esto posibilitado con la instalación de mesas ad-hoc bajo la tribuna Pacífico de ese estadio.

Este gran acto sería la última jornada de capacitación de los apoderados PPD., reforzando la parte electoral por medio del libreto y con un marco político del Presidente del Partido Co. Ricardo Lagos

logrando una importante motivación de los apoderados y en general de todos los asistentes, estimulando la participación en las variadas tareas por enfrentar antes, durante y después del Plebiscito.

El acto en sí es un gran desafío para el PPD. Metropolitano y su organización y montaje distraerá desde hoy recursos humanos y materiales, pero si lo vemos con criterio político PPD., no existe otra forma de dirigirnos al país para afianzar las tareas que hemos diseñado que este Acto de Masas. Aquí tendremos el marco necesario para romper la apatía y el miedo. Por otro lado, un Acto del Comando del No, aún que sería gigantesco, por los problemas que allí se dan, dirección, voceros, cómputos, etc., no cumpliría con los objetivos señalados.

ORGANIZACION:

Enfrentar este Gran Acto de Masas requiere conformar un equipo de asuma a plenitud esta tarea y que cuente con el respaldo del Partido, fundamentalmente en lo relacionado a la infraestructura, dando por descontado el apoyo político y orgánico del Comité Metropolitano de donde sale el equipo que organiza este acto.

Para ello hemos diseñado un sistema de trabajo para enfretar todas las tareas que de aquí se desprenden, con una Comisión Organizadora del Acto con dos Sub-Comisiones, cinco Comités y un Equipo de control y Seguridad, todo esto vaciado en el siguiente organigrama.

